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Réunion du conseil d’école 
Mercredi 02 avril 2025, 18h00 sur TEAMS 

En virtuel. 
     
Membres présents : Souhila Benabadji; Mahassine Orche; Karine Reimer; Nalini Stefaly; Rahul Sharma; 
Azza Hamdi; Mona Ismael; Jennifer Patterson 
 
Membres absents: Geisy Rodriguez; Anfisa Yagodkina; 
 

Accueil Ouverture de la réunion et mots de bienvenue 
Reconnaissance du territoire 
Déclaration de conflits d’intérêts : aucun 

Adoption de l’ordre 
du jour 

Proposé par Mme Nalini Stefaly et secondé par M Rahul Sharma 
Adoption à l’unanimité 

Adoption du procès-
verbal de la réunion 
du 05-02-2025 

Proposé par Mme Nalini Stefaly et secondé par M Rahul Sharma 
Adoption à l’unanimité 

Mot de la direction Mme Souhila nous a informés que plusieurs spectacles et ateliers ont eu lieu à 
l’école, et ils ont bien été reçus par les élèves, notamment un atelier d’ukulélé. 
 
La planification de la graduation des 6e années a été entamée et elle aura lieu 
le 19 juin. 
 
Tout le matériel pour Éco École a été acheté et le travail commencera pour 
mettre en place le jardin. La demande de bénévoles pour l’été sera communi-
quée bientôt pour garder les pots de plantes durant les vacances.  
 
Les ateliers contre l’intimidation ont aussi été faits.  
 
Manie musicale est un succès ! Les enfants aiment bien la musique de chaque 
semaine, les votes sont en train d’être faits.  
 
Le 1er tournoi de soccer a eu lieu et les élèves ont gagné la coupe, celle-ci a 
été dédiée à M. Oumar. Il y a un autre tournoi à London dans quelques se-
maines, celui-ci a plusieurs critères de participation, notamment avoir des jer-
seys, une mascotte et une chanson. Les jerseys sont pris en charge par le 
conseil d’école et la mascotte sera faite avec des achats en ligne en attendant 
l’année prochaine pour mieux se renseigner sur le cout et la procédure pour 
avoir une mascotte officielle.  
 

Mot de la Prési-
dente : Mahassine 

 Soirées cinéma (30 mai. 2025)  
La dernière soirée cinéma était pas mal même si c’était la veille du début du 
ramadan, la participation n’était pas décevante. La prochaine et dernière soi-
rée pour cette année sera le 30 mai.  
 

 Vente chocolat  
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La vente de chocolat était bien reçue et l’école a collecté 385.19$ grâce aux 
achats faits par la communauté scolaire. Ce montant ira directement à l’organi-
sation de la fête champêtre de fin d’année des élèves d’HOJE.  
 

 BBQ – fête champêtre (13 juin 2025) 
 Structures gonflables (13 juin 2025) 

Fête champêtre aura lieu le 13 juin avec structures gonflables toute la journée 
pour que tous les élèves puissent en profiter. Nous solliciterons des bénévoles 
5e et 6e, et nous suivrons le même système de tickets que l’année dernière. Il 
y aura une vente de Freezies, barbe à papa, et la vente de t-shirts, le maquil-
lage pour visages sera au rendez-vous également. Karine est en contact avec 
une ressource francophone pour une activité d’échec, qui pourra potentielle-
ment aussi être un club payant pour la prochaine année scolaire.  
 

 Collecte de dons  
Mme Souhila a confirmé que les dons sont à $1,061 maintenant pour les para-
sols de la cour d’école. 
 

 Uniformes pour tournois  
Les jerseys seront prêts pour le prochain tournoi, une ébauche a été validée et 
ils passeront en production bientôt.  
 

Rapport financier Le conseil a reçu $425 en subvention pour un total de $11,000. 

Varia -Vote dans l’école : les enfants ont choisi le nom des Phénix et la couleur 
bleue pour les jerseys des équipes de sport. 
 
Karine va aller à Métro et à Food Basics pour demander les dons pour la fête 
champêtre.  
 
Il y a eu un suivi pour les programmes de diners à l’école, mais on attend An-
fisa pour voir ce qu’elle veut faire avec le sondage des dîners.  
 
Massi et Mme Souhila nous ont remerciées pour être bénévoles cette année.  
 
Karine a demandé si on pouvait vendre des billets juste pour entrer à la fête, 
sans manger et le groupe en discutera dans les semaines à venir. 
 
Rahul a demandé si on peut avoir un camion de crème glacée. Mme Souhila a 
demandé de bien réfléchir, car le conseil d’école ne gagnera pas de profit avec 
un camion de crème glacée. Plus de discussion prendront lieu pour finaliser la 
planification pour l’évènement.  
 

Levée de la réunion 18h47 

 
 


